

Clarín

BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28.805. PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA -
RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.



Renuncia por el sable corvo de San Martín

Por la decisión de llevarlo del Museo Histórico Nacional a Granaderos, la directora de la institución dejó su cargo. **P. 46**

Petro-Trump: con elogios y sin rencor

Sere reunieron a puertas cerradas en la Casa Blanca y acordaron acciones en común contra el narcotráfico. **P. 25**



Miércoles 4 de febrero de 2026

Fuerte reacción por las críticas de Caputo y Adorni al sector textil

El ministro dijo que nunca se compró ropa en el país "porque es un robo".

A los dichos del titular de Economía se sumaron los del jefe de Gabinete: "Importás un jean, dejás de comprarlo acá, explícame dónde se pierden puestos de trabajo". Hubo mucho rechazo en las redes. Desde las cámaras textiles señalaron que si fuera por los precios, Caputo "no debería comprar nada en el

país porque todo está caro". Diseñadores como Benito Fernández remarcaron que "deberían cuidar un poco más la industria como hacen casi todos los países". Desde fines de 2023, las importaciones textiles subieron 188% y se perdieron 18 mil empleos en el sector, un 15 por ciento. **P. 5**

La decisión de Milei

Confirmaron que fue el Presidente quien ordenó postergar el debut de la nueva forma de medir la inflación por parte del Indec.

P. 3

Riesgo país Pasó de los 500 puntos; las acciones argentinas cayeron en Wall Street hasta 13%.



El ex juez federal Bento, condenado por corrupción

Después de 30 meses de proceso, el ex magistrado fue sentenciado por el Tribunal Oral Federal 2 de Mendoza como líder de una asociación ilícita que co-

braba coimas a cambio de beneficios procesales de contrabandistas y narcotraficantes, además de los delitos de enriquecimiento ilícito y lavado de ac-

tivos, en maniobras en las que participaron familiares. En una nueva audiencia en los próximos días se determinará el monto de las penas. **P. 9**

Nuevo diccionario adolescente: qué quieren decir los chicos hoy

"Ese pibe es una red flag andante", "devoraste con ese outfit, serviste face card", "está farmeando aura de misterioso". La generación Alfa, o sea los nacidos entre 2010 y 2024/5, redefinen su vocabulario con códigos que dejan a los adultos afuera. El origen de las nuevas palabras viene del mundo ga-

mer, nacieron a partir de memes virales, están más asociadas a la comunidad LGBTQ+, o a redes sociales como Tik Tok. En gran parte los vocablos derivan del inglés, el idioma predominante. De la A a la Z, un recorrido por el nuevo diccionario adolescente para entender qué dicen los chicos. **P. 34**

Revés para Tapia y Toviggino por un contrato millonario de la Selección

El presidente y el tesorero de la AFA habían desconocido un contrato que la entidad había firmado con el empresario Guillermo Tofoni para la organización de partidos amistosos de la Selección, con la idea de quedarse con ese negocio. Tras la denuncia de Tofoni, ahora el juez Javier Cosentino constató que las firmas en ese contrato corresponden a Tapia y Toviggino. La causa sigue abierta. **P. 6**

Después de la polémica, liquidan las patentes con rebajas

Lo anunció el Gobierno de la Ciudad, tras la decisión de ponerle un tope equivalente a la inflación de 31,8% a las subas. Las boletas con los nuevos valores se podrán ver y abonar online desde el miércoles 18, y habrá que pagarlas antes del 27 de febrero. Sólo estarán en versión digital y no se volverán a mandar impresas. **P. 22**

Autos chinos

Pasaron en un año del 5% al 11% de los patentamientos en todo el país. **P. 20**

EE.UU. derribó un dron iraní y evitó el asedio a un petrolero norteamericano

Un caza estadounidense que despegó del portaaviones Lincoln disparó a un avión sin piloto que se acercó peligrosamente a esa nave, según un reporte oficial. Luego, en el estrecho de Ormuz, dos cañoneras iraníes intentaron abordar un navío cisterna de EE.UU. Uno de los buques de guerra enviados por Trump a la zona lo evitó. **P. 22**

Tras un año de insultos, Petro y Trump posaron como buenos amigos

-elmundo

El presidente colombiano hizo una visita oficial a la Casa Blanca y mantuvo con su par estadounidense una "muy buena" reunión. Página 2



España también prohibirá las redes para menores de 16

-sociedad

Lo anunció el gobierno de Sánchez, en sintonía con lo que ya dispusieron otros países como Australia. Página 21

LA NACION

MIÉRCOLES 4 DE FEBRERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

La decisión del Gobierno de postergar el nuevo IPC generó una ola de críticas

REACCIÓN. Economistas y exfuncionarios dijeron que es "desprolija" e "innecesaria"

La decisión del Gobierno de postergar el nuevo índice para medir la inflación, que derivó en la salida del director del Indec, Marco Lavagna, desató ayer una fuerte ola de críticas entre economistas y exfuncionarios. Mientras algunos calificaron la medida como un "tiro en el pie", otros la consideraron "desprolija", "innecesaria" e incluso "tonta y peligrosa".

Uno de los puntos que más llaman la atención entre las voces críticas es el momento elegido. Según coincide la mayoría de los economistas, la implementación de la nueva metodología no habría generado una variación significativa en la cifra de inflación: se estima que el impacto podría haber sido

de apenas 0,1 puntos porcentuales al alza en enero, aunque algunos estiraron la diferencia a 0,5.

A partir del freno aplicado por el Gobierno a la implementación del nuevo índice de precios al consumidor, distintas consultoras privadas realizaron sus estimaciones para enero y febrero utilizando ambas metodologías y

coincidieron en que, al menos en enero, las diferencias en el resultado final hubieran sido marginales.

Página 16

El nuevo titular del Indec buscaba un mejor salario

Francisco Jueguen
Página 18

EL ANÁLISIS

El error de poner en riesgo la confianza

Joaquín Morales Solá

-LA NACION-

Todo empezó en Davos. Arropado por la nieve más que por el público, Javier Milei tomó allí la decisión de postergar (nadie sabe hasta cuándo) una medición actualizada de la inflación mensual que hace el Indec. Continúa en la página 14

La caída del juez que cobraba coimas a los narcos



MARCELO AGUILAR

política—El poderoso juez federal mendocino Walter Bento fue condenado ayer como líder de una banda que cobraba coimas a presos, como contrabandistas y narcotraficantes, para mejorar sus condiciones penales. En los próximos días se conocerá el monto de la pena que deberá cumplir tras las rejas. De acuerdo con la investigación, el circuito de sobornos habría generado ingresos ilegales por al menos 1,7 millones de dólares. Página 9

Investigan giros de la AFA y firmas fantasma a la Argentina

FRAUDE. El juez federal Luis Armella ordenó un análisis de los movimientos bancarios que realizó la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) en el Banco Credicoop desde 2021, en especial las transferencias que hayan llegado desde el exterior. Además, el juez pidió datos a otra entidad bancaria sobre el empresario Javier Faroni y su mujer, Erica Gillette, dueños de la empresa TourProdEnter, que junto con otras personas desviaron al menos US\$42 millones.

Página 8

Cuatro de cada 10 casos de cáncer podrían evitarse

INFORME. Así lo advirtió la OMS; apunta a prevenir conductas y factores que inciden en el desarrollo de la enfermedad.

Página 20

Renuncia y batalla judicial por la mudanza del sable de San Martín

Tras la publicación en el Boletín Oficial del decreto del presidente Javier Milei que ordena el pase del sable corvo de José de San Martín al Regimiento de Granaderos, dejó su cargo, ayer, la directora del Museo Histórico Nacional por "disconformidad" con la medida.

Por su parte, los descendientes de Manuela Rosas, que había legado la pieza al Museo Histórico Nacional en 1896, fueron a la Justicia para impedir el traslado. "Queremos que se respete la voluntad de nuestros antepasados", dijeron a LA NACION. Página 24



El gobernador de La Pampa se reunió con Santilli, pero no garantizó su voto; en el Senado Bullrich presiona a los radicales y no muestra los cambios P/5 a 7

La reforma laboral se escribe a escondidas



Human Rights Watch advirtió sobre el autoritarismo del Gobierno y denunció un "uso de fuerza indiscriminado" para reprimir la protesta social P/10

"Milei pone a prueba el estado de derecho"

Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

Buenos Aires
Mié | 04 | 02 | 2026
Año 39 - N° 13.377
Precio de este ejemplar: \$2800
Recargo venta interior: \$600



Para asegurarse un Índice de Precios al Consumidor a su medida, Luis Caputo no vaciló en violar la ley. Aseguró que le habían anticipado las mediciones y encima hizo público el supuesto número, contra todas las normas de confidencialidad. Cómo fueron las últimas horas de Lavagna en el Indec y cuáles son las implicancias de la intervención política del organismo P/2/3

EL NUEVO IPC (INDICE DE PRECIOS DE CAPUTO)

2

Manoseos hoy, conflictos mañana, por [Raúl Dellatorre](#)

3

Las huellas del Gobierno en el Indec, por [Leandro Renou](#)



Sergio Monteleone

CRIMINAL

A medida que se devuelven los archivos del delincuente sexual Jeffrey Epstein y sus vínculos con el poder político y financiero internacional aparecen nuevos motivos para el repudio. En una entrevista registrada en un video de más de dos horas difundida por el Departamento de Justicia de los Estados Unidos, Epstein reconoce que es un criminal y se define como "un depredador sexual nivel 1, el más bajo. Al ser cuestionado por el origen sucio del dinero que maneja, lo niega porque "me lo gané" y considera que "la ética siempre es un tema complejo". El magnate apareció muerto en una celda en Nueva York cuando estaba siendo investigado por su trama de corrupción de menores y había sido condenado por abuso de una menor de 14 años.

Las defensas de los acusados en la causa Cuadernos pidieron la nulidad del juicio P/9

"Un escándalo de maniobras y mentiras"

Por [Raúl Kollmann](#)

Por decreto Milei trasladó el sable corvo de San Martín a Granaderos. Renunció la directora del Museo Histórico Nacional P/14

El sable es mío, mío, mío

32

Hitler vuelve a asumir y Maquiavelo está vivo, por [Sergio Zabalza](#)

Amenazas cruzadas en la previa de una cumbre

Tensión en Medio Oriente: Estados Unidos derribó un dron iraní que se acercó a un portaaviones P.22



Crecía Switch 2

Nintendo, cerca de batir un récord de PlayStation P.21

El Cronista

B U E N O S A I R E S . A R G E N T I N A

W W W . C R O N I S T A . C O M

MIÉRCOLES

4 DE FEBRERO DE 2026

PRECIO: \$ 2800
Nº 35.049

Merval 3.038.541,17 -2,19% — S&P 500 6.976,44 +0,54% — Dólar BNA 1.465 -0,34% — Euro 1.71 -0,01% — Real 5.24 -0,38% — Bitcoin 76.094,00 -3,80%

MAL DÍA EN WALL STREET PARA LOS ADR ARGENTINOS

Con el ruido por el Indec como telón de fondo, los bonos cayeron y el riesgo país pasó los 500 puntos

Los mercados sufrieron una ola de pesimismo global. La mayor aversión al riesgo golpeó a los papeles argentinos. El S&P Merval cayó 2,2%

Caputo reconoció que la diferencia en la inflación con el nuevo IPC es de apenas una décima. Economistas cuestionaron la postergación

El clima financiero global no ayudó a la Argentina. La tensión en Medio Oriente, combinada con malos resultados grandes empresas tecnológicas estadounidenses, dispararon ventas en las principales bolsas de Wall Street que afectaron a los activos de riesgo. Los ADR argentinos no estuvieron exentos de esa ola, y anotaron caídas de hasta 13%. Los bonos soberanos tuvieron un traspie que volvió a ubicar el riesgo país por encima de los 500

puntos básicos. Aunque para los inversores internacionales la polémica que derivó en el cambio de autoridades del Indec aún queda lejos, en el mercado local el ruido fue inevitable. Los analistas perciben que la decisión oficial de postergar la actualización del IPC puede afectar la credibilidad oficial. El ministro Luis Caputo ratificó la medida, aunque reconoció que la diferencia en la medición igual iba a ser poco perceptible. P. 4, 5, 15 y 16



Se triplicaron en diciembre los cheques rechazados por falta de fondos, un salto de 200% anual P.17

» ZOOM EDITORIAL

El INDEC y la inflación: el que se quema con leche ve una vaca y llora

Guillermo Laborde
Subdirector Periodístico
— p. 2 —

» OPINIÓN

Un placebo para la inflación

Claudio Caprarulo
Director de Analytica
— p. 3 —

» ENFOQUE

La agenda de aumentos planeados que podían afectar el nuevo IPC

Florencia Barragan
Periodista, Economista
— p. 6 —



LOS GREMIOS QUIEREN MARCHAR AL CONGRESO

Optimismo oficial por la reforma laboral: Bullrich dijo que tienen los votos y puso fecha a la sesión

Pese al reclamo de los gobernadores, el Ejecutivo sostiene la baja de Ganancias

La senadora Patricia Bullrich firmó ayer el pedido de sesión para el próximo miércoles 11 de febrero, fecha en la que el oficialismo buscará por todos los medios sancionar la reforma laboral. "Nos llevamos un compromiso de todos los bloques", dijo la legisladora, quien agregó: "Tenemos los números necesarios y de acá al viernes esperamos completar la redacción final y cerrar el lunes un dictamen definitivo". Los sena-

dores aún mantienen esperanza de que el conflicto por la baja de Ganancias y el consecuente reclamo por la caída de la coparticipación se defina en los próximos días, aunque según pudo establecer El Cronista, la voluntad del Ejecutivo es no cambiar ni una coma del capítulo fiscal. Donde sí hay predisposición para ajustar el texto es en lo relativo al Fondo de Asistencia Laboral (FAL), destinado a financiar las futuras indemnizaciones. P.10

EL BCRA COMPRÓ MÁS DE U\$ 1200 MILLONES

Veranito cambiario inédito: el dólar futuro baja más y ya se opera a casi \$ 1550 para abril

El verano cambiario no dejó de sorprender: el dólar futuro continuó ayer con tendencia a la baja, con caídas del 0,4% en los contratos que van desde fin de febrero a mayo. No se sintió el "efecto Lavagna" en las cotizaciones, con cierres a \$ 1548 para los contratos para fin de

abril. A diferencias de otros años, el 2026 no da señales de estrés cambiario. El dólar mayorista retrocedió 0,34%, a \$ 1446 para la venta, cortando así una racha de seis jornadas al alza. El BCRA compró u\$s 57 millones y ya lleva acumulados u\$s 1254 millones en el año. P.14

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN



EVOLUCIÓN
SEGUROS

Buenos Aires - Año XXIX N° 7390 - Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200,00

Miércoles 4 de febrero de 2026

www.baenegocios.com

El capítulo fiscal no tiene aún consenso pero llaman a sesión por reforma laboral

La senadora Patricia Bullrich afirmó que el texto está cerrado en un "95%". Se votará el miércoles 11



Bullrich lidera las conversaciones con los bloques aliados

Tras una reunión con bloques aliados, el oficialismo confirmó la convocatoria a una sesión en el Senado para el 11 de febrero con el objetivo de tratar la reforma laboral. Persisten diferencias sobre el capítulo fiscal por el impacto en las provincias. PÁG. 16

En alerta, la CGT y el PJ analizan acciones para rechazar la ley

Encuesta: la reforma penal tiene el mayor apoyo y la previsional, el más bajo

PÁG. 15



Economistas de distintas vertientes plantearon dudas

El cambio en el Indec agudizó las críticas sobre la confianza en los datos

El riesgo país volvió a superar los 500 puntos básicos

PÁG. 2

El futuro del trabajo se discute hoy (y no solo en las apps)

Por Pía Garavaglia,
integrante de
Paridad en la Macro



economía internacional

La OPEP espera un aumento de la demanda de petróleo

Los productores de petróleo prevén un aumento gradual de la demanda mundial de crudo desde marzo o abril, impulsado por la reactivación del transporte y los viajes.

PÁG. 7

La nominación de Warsh reaviva las tensiones en la Reserva Federal

Kevin Warsh enfrentará dificultades para avanzar en una baja sostenida del costo del dinero, en un contexto atravesado por la inflación, advierten los analistas.

PÁG. 6



2
MX

Miércoles 4 de Febrero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.079 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00



CHIQUI TAPIA, EN LA MIRA Pág. 16 AG

LA JUSTICIA PIDIÓ AUDITAR LA AFA Y ANALIZAR MOVIMIENTOS BANCARIOS DESDE 2021

EL MAGISTRADO LUIS ARMELLA BUSCA PROFUNDIZAR EN LAS TRANSFERENCIAS QUE HAYAN LLEGADO DESDE EL EXTERIOR. TAMBIÉN SOLICITARON DATOS SOBRE JAVIER FARONI Y SU MUJER

Firme junto al pueblo

crónica

HOY MAX 32° MIN 23°
Tormentas.

crónica

crónica.com.ar @ @cronicaweb X @crónica f cronicadario



UN TRES AMBIENTES SUPERA LOS \$3.000.000

ALQUILAR: NO DAN LOS NÚMEROS

En los últimos doce meses, el valor promedio registró una suba del 34,9%, por encima de la inflación anual de 2025. En CABA, un monoambiente cuesta \$660.000, mientras que por uno de dos habitaciones piden \$760.000 mensuales. Puerto Madero, Palermo, Núñez y Recoleta, los barrios más caros. Lugano, Parque Avellaneda, Floresta y Nueva Pompeya, entre los más económicos Pág. 3



BOMBAZO EN EL FÚTBOL ARGENTINO Pág. 4 AG

¿MESSI JUGARÁ EN NEWELL'S EN 2027?

DESLUMLRADOS CON LA VUELTA DE DI MARÍA AL CLÁSICO RIVAL, LA DIRIGENCIA ROJINEGRA ADELANTÓ QUE LA INSTITUCIÓN TRABAJA EN UN AMBICIOSO PROYECTO PARA QUE EL CRACK TERMINE SU CARRERA EN EL CLUB ROSARINO QUE LO VIO NACER

CRÍTICAS AL GOBIERNO TRAS LA DECISIÓN DE POSTERGAR EL NUEVO ÍNDICE DE INFLACIÓN

CAYERON BONOS Y ACCIONES

EL RIESGO PAÍS VOLVIÓ A SUPERAR LOS 500 PUNTOS

Pág. 2



MAÑANA, PARO DE TRENES
NO HUBO ACUERDO Y LA FRATERNIDAD RATIFICÓ LA MEDIDA DE FUERZA

Pág. 7



PÁNICO EN COLEGIALES

ALARMA POR NUEVA MODALIDAD DELICTIVA

LE ROBARON EL AUTO MIENTRAS HACÍA EJERCICIO EN PALERMO, SE LLEVARON LAS LLAVES DE SU CASA Y GOLPEARON A SU MARIDO PARA ENTRAR AL DOMICILIO. UN VECINO ALERTÓ A LA POLICÍA: UN DEDENIDO Y UN PRÓFUGO

Pág. 14



TENSIÓN MUNDIAL

ESTADOS UNIDOS DERRIÓ UN DRON IRANÍ

EL GOBIERNO DE TRUMP EXPLICÓ QUE "SE ACERÓ PELIGROSAMENTE" A SU PORTAVIONES LINCOLN POR LO CUAL "FUE ABATIDO"

Pág. 8

MIERCOLES 4

Diario POPULAR

• \$ 1.500,00 Interior \$ 1.500,00 + \$ 350,00 recargo Uruguay \$ 20 Febrero 2026 | Año: LI | N°: 18.608



LA FELICITO

MILEI LLAMO
A MORIA
LUEGO DE SU
ENTREVISTA A
FATIMA FLOREZ

→ VER 23

POLEMICA MEDIDA

PROHIBIRAN
EN ESPAÑA
EL ACCESO DE
MENORES DE
16 A LAS REDES

→ VER 16



EX POLICIA SALIO A BUSCAR CIGARRILLOS Y LO EJECUTARON

→ VER 19

► CONSECUENCIA DE UNA SERIE DE ANUNCIOS INESPERADOS ▲

WALL STREET: SEÑALES DE ALARMA POR DERRUMBE DE ACCIONES ARGENTINAS

• Fue un martes negro para las acciones argentinas en Wall Street, donde hubo desplomes de hasta el 32%. El clima de negocios se vio impactado por declaraciones del ministro de Economía, más expresiones de Javier Milei, y hasta algunos observadores sumaron la renuncia de Marco Lavagna en el INDEC por la postergación del nuevo método de medición del IPC.

→ VER 2-3

→ SUP. DEP.



19 FEMICIDIOS EN ENERO

Un informe del primer mes del año advierte que 17 hijos quedaron sin madre y que la mayoría de los crímenes ocurrieron en el hogar. El 50% de los agresores eran pareja o ex pareja de las víctimas.

→ VER 12

→ VER 18

→ SUP. DEP.

► VIBRANTE 2 A 2



Al Granate se le escapó la victoria en el final

Ganaba en Córdoba su tercer partido al hilo, pero Instituto se lo empató en tiempo de descuento.

→ SUP. DEP.

► NECESITA RECUPERARLO



Gallardo apuesta a Maxi Salas para reemplazar al lesionado Seba Driussi

→ SUP. DEP.

EN VISPERS DEL MUNDIAL

Alerta Selección: Gio Lo Celso se lesionó y podría estar dos meses sin jugar

► POR ASOCIACION ILICITA

DECLARARON CULPABLE AL EX JUEZ FEDERAL WALTER BENTO

→ VER 9

MIÉRCOLES 4.2.2026

\$1900

Recargo Interior \$600

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar

Olé

COMPARTIMOS LA PASIÓN



SAN LORENZO

MÁS AYUDE, PARA EL CICLÓN

Al DT que acomodó al equipo
le mejoraron y extendieron
el contrato hasta fin de año.

2-1 A SARMIENTO

LA BERTINETA

Independiente Rivadavia, 9 puntos de 9 y líder de su zona con la vuelta de Villa antes de jugar la Copa.



Nardoni, vendido a Gremio en u\$s 8 millones por el 80% del pase más u\$s 2 millones en bonos: la Academia hace caja pero debilita al equipo de Costas en medio de la crisis de resultados.

MERCADO DE RACING

¡ADEUS MÍO!